

Zuerst machten wir ein Dorfspiel mit einem Quiz. So fanden wir unsere Zimmeraufteilung heraus. Nach dem Mittagessen durften wir unsere Zimmer einräumen, ein Türschild malen und Filzkugeln basteln. Danach sind wir zum Schwarzbachsee gewandert. Am Abend besuchten uns Frl. Steffie und Frl. Gaby. Sie lasen uns eine Geschichte vor und wir durften mit Legematerial Blumen legen.

Am zweiten Tag fanden nach dem Frühstück verschiedene Ateliers zum Thema „Wald und Vögel“ statt. Am Nachmittag kamen Frl. Eline und Herr Lehrer Aaron und es gab Sportateliers. Danach durften wir draußen spielen. Besonders das Fußballspielen und das Klettern in den Bäumen fanden wir richtig cool. Am Abend saßen wir alle zusammen am Lagerfeuer und sangen ein paar Lieder.

Am dritten Tag mussten wir leider schon wieder unsere Koffer packen. Zuerst durften wir noch etwas spielen und danach probten wir für die Abschlussfeier. Nach dem Mittagessen waren wir spazieren und dann kamen auch schon unsere Eltern. Bei einer kleinen Abschlussfeier zeigten und erzählten wir unseren Eltern, was wir alles erlebt hatten.

Wir fanden unsere Fahrt nach Küchelscheid sehr aufregend und wir hatten an den drei Tagen sehr viel Spaß zusammen.

Die Schüler und Lehrerinnen der 1. Stufe



sdr

